

気鋭通信

Vol. 19

気鋭の会
広報IT拡大委員会
発行



青年部「気鋭の会」
H20.7.15 設立
会員数 65名
(H30.4.1現在)

感謝・結束・成長～気鋭一丸となつてこれから伊東を創造する～

平成30年度スローガン
平成30年度が新体制のもとスタートします。

【平成30年度新役員】

会長

筆頭副会長

副会長

直前会長

専務理事

常務理事

監事

士屋順史	佐々木伸一
勝又秀仁	佐々木伸一
葛城武典	幸太郎
小斎藤	櫻井剛
焼田尻	石井毅
萩野高志	吉彦
江尻健二	誠治
大須賀隆司	嘉洋
佐藤常之	吉彦
岩松保志	幸太郎



◆2月7日(水)
※以降、29年度後半の活動を報告致します
(順不同)

オープニングセミナー

[研修委員会]

◆2月7日(水)
毎年恒例の研修事業「オープニングセミナー」を開催しました。オープニングセミナーは一般の方も参加が可能な公開型セミナーです。今年は青年部会員を含め約100名の方にご参加いただきました。今回の講師は「葉ppiness」代表の井上幸葉(こうよう)さんをお招きしました。

クリスマス家族会

[総務会員交流委員会]

◆12月9日(土)

青年部会員と会員家族の親睦を目的に、クリスマス家族会を開催しました。60名が参加し、

会員手作りのジャンボスマートボーリー、射的、ヨーヨー釣りなどの出しお物、また、プレゼント交換、

クリスマス大会などで大いに賑わった

マス家族会になりました。



井上先生は社員教育サポートやリーダー研修などの企業研修を数多く開催しているほか、研修書「ちょっとできる人がやつている仕事のコツ50」がAmazon総合1位を獲得するなど多方面で活躍されています。今回は「仕事の工夫・コツ教えます」と題した講演で、時代の進化とともに企業やヒトの進化が求められている体験談を交えながらお話しいただきました。



井上幸葉さん



「気鋭の会」とは…
伊東市内の20代から40代までの若手経営者・後継者が「経済人としての資質向上」を図り、「企業と地域経済の健全な発展」及び「商工会議所活動の一翼を担う」という趣旨のもとに集い設立されました。

研修会・座談会等を通じて経営について研鑽を積んでいます。

会員募集中！
あなたも
「気鋭の会」で
共に経営を学びませんか！
入会金は不要です。
年会費 24,000円
※年度途中に入会した場合は
月割りになります
ホームページ・フェイスブック
開設しています。

伊東商工会議所青年部・気鋭の会
で検索下さい。

<http://www.ito-cci.or.jp/seinenbu/>

お問合せ
伊東商工会議所 青年部
「気鋭の会」事務局
TEL0557-37-2500
(担当:篠崎・塩谷)

毎年、役員人事については前年度中に行なうことが青年部のルールになつていましす。昨年11月22日に人事総会を開催し、右記メンバーを選任しました。設立10周年を迎える年になります。

伊東MAGARI雛事業への参加

[地域活性委員会]

◆2月22日（木）～3月4日（日）

今年で6回目を迎えた『伊東MAGARI雛』。伊東市全体を雛飾りで盛り上げるイベントですが、青年部も実行委員会に参加し、商店街会場を飾り付けました。

今回は伊東高校美術部とのコラボレーション企画で、青年部メンバーが作った高さ2・6メートル、幅2メートル、奥行き3・6メートルの雛壇に、雛人形やお道具を飾り付けしました。屏風に青年部メンバーが一手間を加えて、夜になるとライトアップされる仕掛けにし、作品を引き立てました。

飾り付けの時から写真撮影をする方が見受けられるなど、今年の『伊東MAGARI雛』のインパクトは十分なものだつたと感じました。また、伊東高校美術部の皆さんからも、「今までこんなイベントを通じて地域に貢献できること光栄です。毎年『伊高祭』で製作しているステンドセロハンをより多くの方に見ていただき機会ができる嬉しく思います」などの前向きな感想をいただきました。



「一期一会」「挨拶」「平常心」など当たり前すぎて気づいていませんが、私たちの周りには禅の思想や禅にまつわるものが多く存在します。身近なところでは、アップル社の故スティーブ・ジョブズ氏が禅の思想に強く影響を受けていることは広く知られているところであり、そんな禅の修行法のひとつが坐禅です。体験では、坐禅の作法や心構えなどを教えていただき、2回に分けて坐禅を組みました。動いたり、姿勢を崩したりする参加者がほとんどいなかつたのは日々の仕事で養われた集中力があまりないでしょうか。

東伊豆町商工会青年部の皆様にもお声



★編集後記★

この気鋭通信で、みなさんに青年部の魅力を知つてもらおうと、真剣に頑張る会員の写真・記事を載せておきません。真剣に伊東市のことを考え、伊東市のことを考え、地域の町おこしの事業を行なう青年部が、とても良いものだとみなさん伝えたい想いだけ部で取り組んでいました。これからも青年部は、明るいだけ未来を作つていけるよう邁進してまいります。次年度の気鋭通信も楽しみにしていてください。

掛けをしたところ多數参加していただき、一緒に事業を行うことができました。研修後の懇親会では互いの会の活動についての話はもちろん、仕事の話やこれから交流にささいても闊達な意見交換がなされ、東伊豆の皆さんとの絆を更に深めることができました。

政策提言手交式

[地域活性委員会]

◆3月13日（火）

青年部では、伊東市に対して地域の課題解決の一助となるような政策を考え、提言を行つています。平成29年度政策提言書の手交式が伊東市役所で執り行われました。小野市長はじめ幹部の方を前に、青年部地域活性委員会杉本高英委員長が「定住促進」へ企業に提案!「心のゆとり」充実させます!「衣・食・住」から「移・職・住」へを提言いたしました。青年部はこれからも、将来の伊東のために力を合わせ、提言を続けていきます。

